



Dringlichkeitsantrag

der Abgeordneten **Franz Bergmüller, Gerd Mannes, Uli Henkel, Martin Böhm, Ferdinand Mang, Josef Seidl, Katrin Ebner-Steiner** und **Fraktion (AfD)**

Erfolge vergleichbarer internationaler Modellversuche von Öffnungsschritten anerkennen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird dazu aufgefordert, sich auf Landes- und Bundesebene dafür einzusetzen, dass die Erfolge für den Infektionsschutz und für die Wirtschaft vergleichbarer internationaler Modellversuche von Öffnungsschritten anerkannt werden und bei den Entscheidungen über eine Ver- oder Entschärfung der Corona-Maßnahmen miteinbezogen werden.

Begründung:

Verschiedene Länder und Staaten verfolgen seit dem Jahr 2020 bzw. seit dem Frühjahr 2021 eine Politik der Öffnung, d. h. sie haben Corona-Einschränkungen zu einem Großteil gelockert, aufgehoben oder gar nicht erst eingeführt. Trotzdem hat sich das Infektionsgeschehen des SARS-CoV-2-Erregers kaum verschlechtert und zum Teil sogar verbessert. Beispiele dafür sind Schweden, die Schweiz, Russland, Weißrussland und diverse Staaten der USA wie Iowa, South Dakota, Georgia, Florida, Texas etc.

Die Staatsregierung sollte die Erfolgsgründe und Vergleichbarkeit dieser internationalen Modellversuche von Öffnungsschritten genauer untersuchen und, sofern möglich, diese bei Entscheidungen über eine Ver- oder Entschärfung der Corona-Maßnahmen in Bayern miteinbeziehen.